



HALTE n°7: L'eau qui guérit

La fontaine Saint-Mazeran est située au bas de l'église, route de Saint Mazeran. Selon la légende, lors de la construction de l'église par Baldus Mazeran, sire d'Escolles, l'eau fait défaut dans la rivière Andelot, toute proche, pour confectionner le mortier nécessaire à la maçonnerie de l'édifice.

Pris de dépit, Mazeran lance son marteau et sa truelle ; en tombant, les outils du maçon font jaillir une source qui permet de continuer le travail entrepris.

Inaugurée le 5 décembre 2000, la fontaine, qui rend hommage au saint patron de la commune, est l'œuvre de Luce Terrenoire, artiste sculptrice pour la réalisation de la statue du Saint et de Jean-Claude Dilon, alors artisan maçon pour la conception (captage et construction).

Elle est alimentée par une source à laquelle on a longtemps prêté la vertu de guérir les fièvres. Aujourd'hui, cette eau, non potable, coule pour l'agrément des yeux et pour commémorer la légende de la construction de l'église.

